

バスストス週報

N. 1551. BASTOS, 4 de NOVEMBRO de 1974. O PROGRESSISTA, REG. N.º 2.695 SAO PAU
第1436号 昭和四十九年十一月四日発行 Director Koiti Mori Redator Shion Oda Bua Pres. Vargas. 188 C. Post. 112 Fone: 40 BASTOS C. P. Anual Cr. 40.00 Adiant

断崖 謎の国アラビア

45

毎度ありがとうございます

亡年会 新年会

は、ぜひ当レストウラント

森川食堂を御利用下さい

HOTEL PRIMAVERA

ホテル・プリマヴェーラ
食堂 森川 悅

電話 911-2番
C.P. 61番



首長国連邦で現在石油を産出しているのは、アラブダビ、アジマン・ドバイ・の三国で、他は目下試験中というわけであるが、いずれ近い内には生産するだろうといふ。感心なことには石油生産国から生産しない国に歩合を供与していることである。今年三、四月頃獨刊朝日の下村という婦人記者が首長国連邦を訪れて取材記事を発表したので、これまで知りようもなかつた謎のアラビアの全貌を知ることができた。

○石油収入は王様の所得だが、どの王様たちも、学校、病院、その他の公共施設へふり向け、貧しかつた国民へどう方法で儲けをしており、自分たちだけのゼイタケに浪費せず、国民の福祉を考えている。又石油生産は無尽蔵ではないから、もとのものもくあみならぬ内に有利事業に投資することを考えいる王様もある。しかし写真で見る限り住居へ王城」はなべて立派だ。

○ここには王位争奪という内戦はあつたが、外國と戦争することはない。それで、近代兵器の装備はないし、

○産業は漁業と農業、牧畜。砂漠地だが、主としてアラビア湾岸に多く、サウジアラビアは、首長連邦より早く海底油田を見つけて、躍石油成金にの上った。

所々にオシアスがあるので小農は出来る
らしい。漁業は旧式で、塩漬け乾物にして輸出する程度だから、日本の近代漁業
か進出したら、一とたまりもなく海を荒らしてしまうだろう。

進出といえば、日本島のアラビア進出
は目を離さなければかりで、これまでの英品
を凌いで第一位になつていろ、
○東洋では日本、朝鮮、支那とそれ
れ言語風俗がちがうが、アラビアでは服
装など、男は白いアラビア服、頭から白
い絹布をかぶり、上に頭環をかぶり、顔
は至部あらわしていろ。婦人は家族以外
の人に素顔を見せない。外出する時
は、必ずバルカヘ額と眼の外全部かくす
るもの)をかぶり、黒いベールを垂らす。
つまり他人には容貌を見せまい習慣だが
、うつとうしいことだ。

首長連邦には情報省、国防省、大蔵省
、外務省など一と通り揃つていろが、役
人たちも、アラビア服に白布、頭環をか
ぶり、仕事をしている。洋服などは着て
いないようだ。但し漁師やその他労働を
するものは、われわれのはいているズボ
ンへカルサ(や・シャツ)を用いているう
しいか、その記事がないから、よく判ら
ぬ。

○回教のコートランで規定しているという
一夫多妻制は、経済力のある男は、四人
まで妻をもつことができるとあるが、王
様には第四王妃の外、やたらと女を囲つ
ている金持ちもあるらしいが、いずれも
早婚で、十六歳位で十三歳の妃と結婚し
たなどという王様もある。一般國民も二
十歳前に結婚するものが多いといふこと
だ。嫁を迎える時には、娘の父親へ莫大
な金を払わねばならぬが、結納というよ
り、金で買い取るという仕組みで、そのよ
点支那流に似てているようだ。(尤も現在
の中共は、どうなつていてるか、不詳)
○王様や金持は、妃、妻をハレムに入れ
、異性は庭先きにも入れない。王様のハ
レムは高い堀をめぐらし、門は鐵扉で鎖
し、番兵が数人銃剣で固めている。社会
とば女性や文中、子供たちで大騒ぎだし、
女性訪問者が出入りし、妃の中には家庭
教師より、夜学校の方に興味を以て勉
強する人もあるという。

○外国人と話すときは英語を用い、年寄
の王様以外若手は英語が上手うしい、も
と英國の支配下だつた關係だろうが、智
れてしまふ。

釣道具入

ペスカ的好季になりました。

堅牢軽快の継ぎ足し竿と、糸の繰り
寄せの快調さに満喫下さい。

世界中の釣マニアの自慢は
最高級、日本製の釣道具!!

故障皆無のカルチーリアの円滑さを
各販売店でお試し下さい。

お求めは、バストスは、水口ハル
及び組合、商店にあります。

輸入元 遠藤貿易株式会社

聖市カルボンブエーノ 街

識階級の人は英語が判る。女性もここ數
年は学校に行くようになつたが、大体学
校というものがなく、文盲の土民でしか
なかつたようだ。

○後進国で謎の国であつたアラビア諸國
は、石油ブームにのつて、今や世界の經
済を牛耳るようになり、おくれていた欧
米の文化を、いそいで播き込んでいるよ
うな現在であるが、長い歴史に、同じこ
もつていた風俗習慣が急に変貌をとげる
時代は存外早く消滅するかも知れない。

○第二次世界大戦後、前から東地方に流
れていたユダヤ人は、大戦中歐米側の
ために肉體の功があつたことから戦後英
国その後のものとに、⁽¹⁾青年の希望の報いと
して、イスラエルの建設をゆるされた。
ユダヤ人の祖先の地であつたパレスチ
ナの地はイスラエル共和国が出来たのだ

ユダヤ人はどこから?

×××××

いたが、そのため、その地にいたアラブのパレスチナ人)は、そこを追いかけてうりに流れて、ヨルダン河畔、ヨルダン国の一處にくらいこみ、或はシナイ半島の地中海寄モルセが生れたが、エジプト王は奴隸の受けた天幕生活を続して、いろ流浪の民と生じた男児は川へ流せと命じた。なつてしまつた。

パレスチナ問題は、イスラエルが頑張っていろいろ解決しないだろう。(「頭首相はよほど軟化しているが、」)

と、ころで、くろきでアラビア人(アラビア族の國外の中)も、蓋々ヤ未といつ全く異種族(白人)が存在してゐるのであろうか。

○エジプトと並んで古代文明を築いたメソボタニア地方チグリス、エウフラット河の流域、現今イラン、イラク地方は、エジプトが石材でピラミッドとか、スフィンクス、などをのこしていりのに比し、營造物がのこしていなければ、レンガのようなもの用いたからだといわれるが、ここでは、史実を述べるのではなく、神話として聞き流していただきたい。

何でも紀元前四千年前でベルシャの海岸近くにノアといふ酋長がいた。当時の人類は不良な行為を平然として神の怒りに触れ、洪水で全滅させられたが、ノアだけは方舟へはこぶね)にのつて、三日後、ノアの子孫がふえたが、次第に遠隔の地にひろまつて行つた。その子孫に、アブラハムといふ酋長があり、羊飼の遊牧家族を率いてイスラエル(地方のシケムあたり)に移動したのは白人系であつたが、イスラエル地方からベルシャ(海岸のめぐら地方)に入り、老年に及んで、メソボタニア(海岸のめぐら地方)へはこぼね)にのつて、これか紀元前千七百年ごろ、インド、ペルシャ地方からヨーロッパ諸国へ移動したのは白人系であつたが、イスラエル地方にも白人系があつたが、アブラハムの子イサク、その子ヤコブと、このアブラハムに十二人の男子があり、一番末がヨゼフで、父のヤコブがあり可愛がるものだから、兄達が妬み、ある日隊長の一群がシケムを通過した時、シヨゼフはエジプトに売られてしまつた。シヨゼフはエジプトにつれて行かれ、エスクラボとして売り渡されたが、利害な青年なので、エジプト王ファラオにつかえ、出世して、遂に宰相になつた。特に彼の子孫は奴隸に落され、農民、士工

ピラニットの石切りや、運搬などの苦役に従事した。

○紀元前一三〇〇年頃、奴隸の子として生まれたが、アラオ王の娘に助けられて、一方苦難と闘つて、遂にエジプトを出発して、先祖の地力ナンに向うことになるのだが、エジプトを出発した時の彼らの種族は四十万人を数えられたという。モーゼは紅海を渡り、シナイ半島を経てアラビアの国々をあちこちさまよい歩き、目的地力ナンに達する迄に四十年もかかる。現今飛行機でカイロからテルアビブ間は二時間くらいしかかかるが、中距離は弾導弾ミサイルなら、エジプトからイスラエル首都を狙い撃ちでくる距離だが、三千の大畜、四十万人の流浪民族が、三千年の大畜、四十万人の流浪民族が、それは容易なわざではなかつたであろう。第一食糧問題、牛馬家畜を伴つた民族の移動だ、出産、病人、死者、戦斗の負傷者処理など、考えるだけで、げつそりする様な悲惨な旅行であつたにちがいなし。その上、目的地力ナンは、易々と彼等

PINTOS DE UM DIA

SHAVE

GRANJA SANO

GRANJA E INCUBAÇÃO

Rodovia Raposo Tavares km.43
Vargem Grande-Munic. Cotia
EST. São Paulo

強壮で飼いやすい赤玉子と白玉子の
産卵率最高のピントシェーバー

VENDEDOR

NISHIMOTO

SHAYER

赤玉子
白玉子
バスト販売責任者
西本

かねて御愛顧を頂いて居ります

優秀産卵鶏ヒント

ますます好評です

を迎えてくれたわけではない。確かに祖先の地を望見しながら、リーダたるは老齢のため死んでいた。

力ナンの各地討伐には、それされ王族が割據し、中には城壁を築いている所もあり。だが、イスラエルは数万の兵力で

次々攻略し、財物や食料を掠奪して、その占領地に分離してイスラエル国を建てた。まだその時代には、民間からリーダーが出ては政治的な仕事をしてたが、王とは云わなかつた。

イスラエルは長い間士師というリーダーが治め、はじめて王制をとつたのはサウル王の時である。ダビテ王を経て、次のソロモン王時代に、紀元前一千頃イスラエルは全盛を極め、中東は勿論、アラビア諸国、エジプト、エチオピアあたりまで勢力が及んだらしい。

現在ヨルダン国にたつていろエルサレムは、ソロモン王の建てたもので、城壁で囲まれ、殷盛な聖都と呼ばれた。しかし、イスラエルは、ソロモン工漫後國滅は次第に低下し、紀元前五百年代には、比ガエダヤ、南がイスラエルと分離してヤガッシュリアに滅され、百年もたたない内にイスラエルも強国バビロンに亡ぼされてしまつた。紀元前三百年頃である。

学者や神官、富豪、上層階級者は全部敵国バビロニアへ捕虜として連行され、イスラエルにのこつた者は農夫や下層民だけであつた。強国バビロンも新興ペルシャに亡され、イスラエルはローマの支配下におかれ、亡國イスラエルは以降二千年、独立する機会もなく流浪の民となつてしまつた。以上ざつと、アラブの中に建立するユダヤの道をふりかえつたが、彼らの先祖アブラハムがメホタニアから南下せず、黒海、東海の方角へ北上すれば、又かわらず歴史となつたかも知れない。

○ユダヤ民族は秀れた種族にちかいなし。中には離婚するものもあるが、二千年血の純潔を守りぬき、金儲けに専念して世界の富豪は、何れもユダヤ系といわれる程の財を成し、多くの学者を世に送つてゐるが、それはシユデウと軽称されてはいゝが、それはユダヤと軽称されてはいゝが、それが第二次世界大戦後、もとのイスラエル国に匹敵する土地に建国することが出来たのだから、その辺で満足せねばならぬたろう。前国防相ダヤンの如く、六日戦争で占領した土地かうは一步も退くくな、というような強固論を吐くと、世界の同情を失うであろう、○イスラエル、ラビン現首相はヨルダン

おしゃらせ

中央区会は去る二十七日臨時総会を開き、会の名稱及び定款の一部変更、金員の賛成を得て決定いたしました。新名稱左に

ASSOCIAÇÃO FRATERNAL
= CHUOKU DE BASTOS =

バストス中央区親睦会

(旧名、バストス中央区会)

名実共により一層明るい親睦会の發展に御協力をお願ひいたします

バストス中央区親睦会

河以外の占領地を返却して、パレスチナ人に住地を与えない限り、中東の平和は末だしてあろう、といつてゐるが、これたう語は判る。夕方派ばかりで政治をすると、どうしても勢いがますぎて危険を伴いやすい。イスラエルよ、もし今度國を失つたう、再び遼國のチャーンスは無いと覚悟しなければなるまい。

系 音

ハンバーグとスナック

○いや、はや全くお恥しい話だが、ものを知らないにも程があるという一席、「何日だつたか覚えていないが、ハンバーク、ステーキという字を小説か何かで見て、ステーキというからには料理には遠い方で、牛肉の油焼きはビフステーキだが、ハンバーク、ステーキは何か外の肉かなと思つていた。

ところが、毎日飯であつたか、新聞の料理欄に偏見説明が出ていた。ほんの北部にあるハンブルグへの英國蓋みだったハンバークというのは、アレマン風に焼いた御土料理のことだつた。

しては、ステーキとは、大袈裟と思つて娘に訊いてみたら、焼き肉のつなぎに玉子などを使うけど、まんしゅ型にした程度よ、とのことだつた。そんな珍らしく

もない焼き肉のステーキが独逸から英國に渡り、更に大西洋を越えてアメリカに渡り、こんどは太平洋を渡つて日本へもちこんだというわけだそうな・道理で、われわれがブラジルへくる前の日本では、肉だんごなど食べたこと無か?たね。

○どうも英語に弱いものだから困る。葡萄牙なら、判らぬ時は字引きがあるからといが、「スナック」など苦手だね。日本の田舎には居酒屋がある・小簞の煮〆、コーンニヤータと牛蒡のごぼうの煮付ぐらいの肴で熱燗でも冷や酒でも註文次第。あれをハイカラにしたもののがスナックだとサ・今から四十年も五十年も前だから、東京にも大阪にも、いわゆる酒場へバア)はあつたが、ビルやウイスキーだけであつたが、ビルやウイスキーなど無かつたね。料理は西洋料理屋へ、料理は西洋料理屋という時代だったが、吾々がブラジルへ来て食うや食わずの数十年を暮して、田舎内に、スナック、バーというものが出来たんだな。西洋料理屋へ行くのも大袈裟などいう時、ちょつとバーへ立寄り、艘かコロッケイでも註文して、ビルで店を出されは安上りだ。

一そういう呑む客には、鰯のから揚げなど出してやると喜ばれ、カフェーの客にはサンドイッチを出してやる・大した敵ではないが、バールはもうかるそうだ。日本のはスナックバーは、これをもう少し高級なものにした程度らしい・それにしても、四十年ブラジルの田舎ぐらしさた者にとつては、珍らしい名前だ。おわり

サンシャリニアバストス間 鋪装道路入札

去る十月十八日、ナテル州知事来植、バス市役前に於て候拶があり、その中にランシャリニアバストス間鋪装道路に関する件があつた。(十月二十八日週報要旨掲載)十月二十二日迄に測量が了つたこと、並に十一月に入り次第、工事請負入札が行われる旨、山中市長宛、工事

AVISO de CORREIO DE BASTOS

Os eleitores que não puderem voltar para a sua cidade para votar devem justificar a ausência de domicílio no Correio da cidade onde estiver. Horário de Funcionamento no dia da eleição: Das 8.00h às 17,00 horas. Os formulários já se encontram à venda nos correios Cr\$ 0,15 + Cr\$ 0,50 de selo.

OBS: Apresentar o bútulo.

十一月十五日(ハ時より十七時迄)選舉の由、バストスに住んでいて他の都市に投票に行く方があります。都合がわるく行かれない人は、その旨を記す証明書がありますから、コレイオ道おいで下さい。チツコ、エレイートール御持参の幸。

Agente do correio local pede a compreensão dos dientes de Bastos - pela mudança das caixas postais. Esta mudança visa o melhor atendimento ao público.

皆様のカインシャ・ボスターの位置が変つたので御承知下さい。中には番号の変更した方もありますから御しらかいたします。

バストス郵便局

十月二十四日、ナテル知事より入電かあつた由。

いよいよこれで多年懸案であった、バス市人の悲願は達せられる見通しがついたわけである。因みに本道路はランシャリニアから一直線にバストスへ届くもので、リオデペークの旧橋より約百米下流を通過し、マルツー区、豊島氏の珈琲園の中央を貫き、墓地前から、ブラウ所有地付近で、バス市内に入る道と、イアクリ道にそのまま進む道と歧れるようになろとの事である。

短歌(雨季)
柴蘇の葉の色を深めてひねもす
しずくしやまづ雨季のふかみて
雜草の繁るにさかせし花庭に朝顔
一輪雨になやのる・

勝南

北海道協会創立

三十五周年記念祭

祝典は十一月九日に、サンパウロにて
挙行され、北海道より左の方々が来伯され
ます。

一、団長、高橋賢一氏 及夫人 北海道
議会議長・故高橋是清氏の孫
知事の代理事

一、随員 北海道議会農務常任委員
ク
ク 農政課長 渡辺
ク 農務調整係長 大江
ク 農務局秘書課長 笠井 幸
水田 義明 明明衛
同行者 北海道海外協会理事
松宮
北海道共済農業協同組会
連合会々長 梶浦福
北海道漁業共済組合専務理事
新妻胤義
大雪産業株式会社々長 渡
北海道新聞編集局記者 藤田直克
北海道放送株式会社ニース係長 高橋与太郎
以上 十二名 小林敬明

○ バスツス訪問
十一月十二日、午後六時三十分到着
一 到着後、市役所表敬訪問

歓迎会

(会館にて晩餐会) 午後七時半

一 バスツス北海道人々会、道人婦人
にして、他家へ嫁組したる者
計五十余名
バスツス文協、公職者、その他招待
客、百五十名

一般の方々にて

参加御希望の方は早目に、杉山寅蔵
早川栄松兩氏へ御申込みください。

FABRICA de GRANITO
Av. Rio Branco 3/0 C.Post.23. Fone: 515
ADAMANTINA C.P.
大西文吉

多マンチナ市リオブラシコ大通り
石柱美術彫刻類一切製作
古い墓の修理もいたします
大西文吉
郵函: 二十三番
電話: 五一五番
人西白碑会場

歓迎会余興

バスツス婦人会出演

バスツス音頭

飛入り

舞踊及び歌

最近の北海道

① 観光シネマ上映

一同夜(十二日)バスツスへ一泊。

一、バスツス州立中学
市中見学

市営球場
畠中公園

プラ柄製糸
信太アバテドーロ

バスツス病院

一、午後二時、ロンドリーナ向け出発の
予定
以上

「ところかわれば娘さんの愛称も
伊豆地方では「あんこ」(大阪へいと)
んへとうはん)富山へおこじよ(青森
めらし)岩手へおばこ(日光へはほこ
北海道へあれこ)東京では「おじうさん
(ねえちゃん)はよいが、なかには(スケ
という奴もいる。」

アラビアの王様たち

アハマド氏が、「早く王様のところへ行きなさい」と私を押し出すようにした。さすがに私は一行の中に割って入る勇がない。すると彼は、私の手を引張るようにして王様の前に走り出した。

一行は立ち止まり、中央の老王は、くほん大目の奥から、不思そうにジグと私を見えた。王の腰帯には、大きな銀製の半月刀が光っている。

アハマド氏がアラビア語でしきりに説明をしていて、すると王の従者の一人が横あいから飛び出してきて、何やらいいはじめた。

「ラシッド王は、これから連邦の外務大臣スウェイディ氏と重大な話し合いをすることがあって、日本のジャナリストに会う時間は今はなし」と王のすぐうしろに、長身でスラリとしゃべった若い男性が二コ二コしながら立つていて、外務大臣とはいつても、実際には首相的役割を果して、いる連邦政府の実力者だ。

昨年暮の石油危機の時、彼は首長国連邦を代表して、日本政府に説明にやって、くるはずだった。その時私はこのスウェイディ氏をつかまえて、単独会見をするよう命ぜられていた。結局、連邦内の事情のため、急いでスウェイディ氏の来日は取りやめとなり、彼は後に会うチマシヌを逸した。その後が目の前に立つて、アラブ産油国議を前に連邦内の王様たちの意見調整をはかるべく、そのところに、アラシッド王は、と立ちとまりの者たちの騒ぎをよどみ、相変らず無言のままに私をジッと見ていた。

突然、王は私に向かって、「どうぞ」と大きく手まねきをした。それから、何やら従者に向って大声で命令すると、アラスタと宮殿の方へ歩き出した。

王のガッシリとれた軽広い背中を前に見ながら、私は後に続いた。

「ラシッド王は、私の会話を後に延ばして、あなたに会うとおっしゃつたのですよ」と、スウェイディ外相は私と並んですよ。

「だから、流暢な英語で話しかけてきた。大切な時間をとつてしまつてしまふません」

いや、いいんですよ。

と大臣は気きそに首を振つた。

アハマド氏が置いてあり、王様はそこにドカツと腰をおろした。お付きの者たちがゾロゾロと後で続く。銃を持って、もともと数きつめられている以外、ほとんど家具らしいものがない。簡素なアラビアスタイルの部屋だった。正面にいくつものクッションが置いてある。王様はそこにある広間に通される。ペルシャじゆたんが敷きつめられており、外はどんと家の

ドカツと腰をおろした。お付きの者たちがゾロゾロと後で続く。銃を持って、もう、急にとんだところへ飛び込んだ。ラシッド王は、首長国の国王たる中でも、しつけの信心深いことで知られていて、それがまた国民を治める上で、大きな影響力をもつていて、私は思っていた。ラシッド王は、この老王には、とくにイスラム教のことをきしてみると、私は思っていた。イスラム教の神達は、どういうところにあるのでしょうか」という間に、王はこう答えた。

「人間の正しく生き方、隣人とのつき合いかにして過ちを犯さないかの方法を教えてくれるものである。中でもコートランは回教徒にとって最も重要な經典である」

「コートランは国を司る根本原理」国王



コーランの根本原理について簡単に説明していただけますか。

「一言でいえば、隣人親切にせよ、友人に信義を守れ、國には忠誠であり、といふことである」

「それでは、コーランは王が國を司る上での根本原理でもあるのでしょうか。」
「その通り。コーランは外国人が考へてゐるような、單なる宗教上の教えではなく、いかに民を支配するかの基礎原理である。」

「圓教国ではあらゆる行動、政治、社会習慣、日常生活、その外すべこのことが、ここから出でているのだ。コーランはすべてこの根源である」

「圓教の教えと近代化は矛盾しないのですか。」

「われわれは近代化を進めるかたわら、宗教上の基本が失なわれるることのないよう、あらゆる努力をしなければならないと思つていい。」

「しかし、伝統を守ろうとするあまり、世界から孤立するのは決してよいことではない」

「アラブの王のひとりとして、どのようないふことに誇りを持つておられますか。」

「アラブ人は何よりも寛大な民族である。友人を愛し、友人のために自分を犠牲にする。持たざるものに自分の持つものすべてを与える。また、非常に謙虚でもある。」

「こうしたアラブの精神のすべてを私は誇りに思つていてる」

「アラブ人たちはアラビアコーヒーが一緒にふるまわれた。最初カッブは中央の王様に渡された。王様は手をのばし、それを私の方にへ差しだした。ところが、隣のスウエイティ外相にいる。二人はしばらくいい争つていたが、やがてスウエイティ氏は、私の方を向いてこういった。」

「私たちにはコーヒーを注ぐ順序について押し問答をしていたのです。われわれの習慣からすれば、当然、国王であり、かつこの場の最年長者であるラシッド王から注がれるべきなのです。だが、王はどうしてもあなたに、その榮誉をゆずると言つてきかない。私は、いくら遠来の客でも、それはあまりにも異例な歓待です。」

「ですが、王は『これがアラブの寛容の精神なのだ。私は身をもって彼女に示した。』とおっしゃるのです。ですから、どうぞコーヒーをお受けください』

「二人のあのけんかごしのやりとりをうなづいて、これほど異例のことらしい。」

日本製

電気かみそり

各種の腕巻き時計

新型めがね各種



RELOJOARIA TAKATA

入学・進学・卒業祝の
プレゼント!! は

当店でおえらびください

ロードビアリオ前

高田時計店

電話九十三番
C-1-P-10番

私は杯を頂くように、その小さなアラビアコーヒーのカッブをうやうやしく受け取つた。王は満足げにうなずいた。

その後、宝石をちりばめた香炉がまわってきた。高貴な香りの香木から甘い煙がゆったりと立ちのぼつていろ。客人は左手にその香炉を持ち、右手で煙を自分別の香りの香木がまた供せられる。

そこへ小さな女の子がチヨコチヨコと入ってきて、王の隣に座つた。王の孫娘のひとりだという。そこで話が家庭の二とになる。

「お子様は何人ですか。」
「全部で十人。男が三人、女が七人」
「それから王は胸をほんとたたくと、私は妻を二人持つていろ」とおっしゃつているのです。

「私は妻を二人持つていろ」とおっしゃつているのです。

「私は妻を二人持つていろ」とおっしゃつているのです。

「若し頃數えきれないほど女がいたが」

「お子様は何人ですか。」
「全部で十人。男が三人、女が七人」
「それから王は胸をほんとたたくと、私は妻を二人持つていろ」とおっしゃつているのです。

「若し頃は數えきれないほど女がいた。」
「若し頃は數えきれないほど女がいた。」
「私はまだ元氣で、自分としてはこれから若い妻を迎えたもい」と思つていろ

「たが、ザイド王（アブダビの国王）がラジット王よ、あなたはもう八十をえたのだから、女はそのくらいにしておいた方がいい。特に若い妻などはやりた方がいい」とひやかすんでね。ウアルハツハツ」

と豪快に笑った。

「あたはこのことをどう思いますか・王が妻を二人以上持っていることを？」

とスウェイ・ディ氏が私をからかうよくな目で見てこう質問した。私はちまつと考えてから答えた。

「もし私が男なら、きっと妻を四人持みたいと思うでしょう」

とたんに、静かだった部屋がドッと笑いでうず巻いた。

王もスウェイ・ディ外相も、まわりでもすかしい顔従者たちも、おなかをかかえ、ころげまわって笑っている。その笑いよほどひわいなことをじつたことになるのであろうか。

あとで、アハマド氏は、私にこういった。

「あなたの、あの時の言葉はどう王様をよろこばせた言葉はなつた。ともかく今見は爆笑のうちに終つた。以下次号へ

問題の小説
昭和元様

お犬さま

覆面作家

土曜日——当日である。
教育懇談会は、午後二時すぎから中学校の体育館ではじまつた。

雨は未だにやんでいた。

机をコの字型に並べて、椅子は丸いあいに四列ずつ配置。出席者は中学校全教員三十九名、教育長、事務局員二人、教育委員二名、役員をふくむ保護者百五十人、うち女が半数、町の有志二十名ほどばかり。予想外の多數であつた。

三ヶ月の保護者のうち、小野寺俊夫の親は出でこなかつた。広田教頭の訪問に對して、どうとでも勝手にしゃがれ、といふ答である。

会場は不穏な空氣のもとに、播磨谷校長のあいさつで幕が上かつた。

「本日の懇談会に、ご多忙の中多數ご出席くださいましたことを、衷心より感謝いたします」と丁重な前置きがあつて、いろいろな意味から、はなはだ残念なことといふございまして、かつ、多くの問題をふくんだ出来ごとでござります。事件の内情については、誤まり伝えられ思ふ

われる点、また、不明の部分もありますので、この席でいま一度、当日の経過をふりかえり、検討することにいたします。各位におかれましては、本校教育向上の観点から、じゅうぶんにご参考くださいまされ、忌憚のないご意見をこ披露下さいましますよう、よろしくお願ひいたす次第あります」と結ぶ。

次いで、最初に音楽教室へかけつけた三教員の一人——斎藤利夫、三十一歳、英語担当——が、メモを片手にかなり詳細な経過説明をおこなつた。

北村フジエの説明、ほかに二人の教員から部分的な補足があり、そのときに投げ合つた言葉の端まで、一件の全貌はほぼ完全に明らかにされた。

ここまで時間が約三十分、会場は水立あがつた。戸田がよく買ひにいく道具店のオヤジで、釣の名人・もと会社勤めをしていたが、釣道樂が鼎じて、釣具店「竿留」をひらいた男。

「いままでのお話をうかがいますと、その三人のテン・ピラは、すでに何回か警察

鋭敏な感度

グラバードール SANYO
音のシネマ 電蓄 C.C.-E

レコード・テープ・レコード
ホテル宇佐美へ出張、毎月
12日 カラ 15日 マデ

パザール 日本
HISATOSHI ITO
PARAGUAS PAULISTA
C.POST:96 FONE:222

柔道は堂々たる

人生を作ろ

小さい時から柔道を習いましょう

バストバス柔道部

馬久場卯一郎

Review de Cine Bastos

十一月三日(日)九時半 四日(月)八時
東映 純天然色

網走番外地 山室を手に入ノブイ義人高倉健 工藤明子 水島道太郎

生田悦子 田中邦衛 内波哲郎

高倉健

今井健二

須賀不二男

宍戸錠

東映 純天然色

田宮二郎 星由里子 山本嘉一

腎脛陽子 川崎ちかね

二澤田健

松竹 純天然色

安藤昇 高橋幸治 山村五郎

藤浩子 天津敏 渡瀬文雄

益富三郎

東宝 純天然色

大川博 製作 佐藤裕介 伸雅美

浦辺奈子 財田一郎 佐々木孝丸

高倉健

新宿はやさしだけのものじゃなえ／血の雨くもつた夢醒昇が身う痛みやくさの冥懸
十一月十二日(火)十三日(水)兩夜とも八時

十一月十五日(金)八時 十六日(土)九時半

松竹 純天然色

大川博 製作 佐藤裕介 伸雅美

浦辺奈子 財田一郎 佐々木孝丸

高倉健

「是認などいたしておりませんよ。です
から、校長先生におわひ申上げて、然る
べく弁償のこともご相談したのでござい
ます。」前もって申上げておきますが
か、今度事件はマクザ映画の悪役以上の
行為じやが、大丸薬さんにおうかがいし
ますがね。奥さんはご自分の子供の行為
を是認されてるんですかね」

神林久則の母親の一 鶴枝の眼が三角
になつた。

「是認などいたしておりませんよ。です
から、校長先生におわひ申上げて、然る
べく弁償のこともご相談したのでござい
ます。」前もって申上げておきますが
か、今度事件はマクザ映画の悪役以上の
行為じやが、大丸薬さんにおうかがいし
ますがね。奥さんはご自分の子供の行為
を是認されてるんですかね」

神林久則の母親の一 鶴枝の眼が三角
になつた。

「是認などいたしておりませんよ。です
から、校長先生におわひ申上げて、然る
べく弁償のこともご相談したのでござい
ます。」前もって申上げておきますが
か、今度事件はマクザ映画の悪役以上の
行為じやが、大丸薬さんにおうかがいし
ますがね。奥さんはご自分の子供の行為
を是認されてるんですかね」

神林久則の母親の一 鶴枝の眼が三角
になつた。

「是認などいたしておりませんよ。です
から、校長先生におわひ申上げて、然る
べく弁償のこともご相談したのでござい
ます。」前もって申上げておきますが
か、今度事件はマクザ映画の悪役以上の
行為じやが、大丸薬さんにおうかがいし
ますがね。奥さんはご自分の子供の行為
を是認されてるんですかね」

神林久則の母親の一 鶴枝の眼が三角
になつた。

「是認などいたしておりませんよ。です
から、校長先生におわひ申上げて、然る
べく弁償のこともご相談したのでござい
ます。」前もって申上げておきますが
か、今度事件はマクザ映画の悪役以上の
行為じやが、大丸薬さんにおうかがいし
ますがね。奥さんはご自分の子供の行為
を是認されてるんですかね」

神林久則の母親の一 鶴枝の眼が三角
になつた。

「是認などいたしておりませんよ。です
から、校長先生におわひ申上げて、然る
べく弁償のこともご相談したのでござい
ます。」前もって申上げておきますが
か、今度事件はマクザ映画の悪役以上の
行為じやが、大丸薬さんにおうかがいし
ますがね。奥さんはご自分の子供の行為
を是認されてるんですかね」

神林久則の母親の一 鶴枝の眼が三角
になつた。

「是認などいたしておりませんよ。です
から、校長先生におわひ申上げて、然る
べく弁償のこともご相談したのでござい
ます。」前もって申上げておきますが
か、今度事件はマクザ映画の悪役以上の
行為じやが、大丸薬さんにおうかがいし
ますがね。奥さんはご自分の子供の行為
を是認されてるんですかね」

神林久則の母親の一 鶴枝の眼が三角
になつた。

「是認などいたしておりませんよ。です
から、校長先生におわひ申上げて、然る
べく弁償のこともご相談したのでござい
ます。」前もって申上げておきますが
か、今度事件はマクザ映画の悪役以上の
行為じやが、大丸薬さんにおうかがいし
ますがね。奥さんはご自分の子供の行為
を是認されてるんですかね」

神林久則の母親の一 鶴枝の眼が三角
になつた。

「是認などいたしておりませんよ。です
から、校長先生におわひ申上げて、然る
べく弁償のこともご相談したのでござい
ます。」前もって申上げておきますが
か、今度事件はマクザ映画の悪役以上の
行為じやが、大丸薬さんにおうかがいし
ますがね。奥さんはご自分の子供の行為
を是認されてるんですかね」

次号へ